

Tibet : appel à manifester le 7 avril 2008

mercredi 2 avril 2008, par [Collectif / Signatures multiples](#) (Date de rédaction antérieure : 30 mars 2008).

Nous reproduisons ci-dessous un appel à manifester pour le Tibet à l'occasion du passage à Paris de la Flamme olympique. Cet appel répond à une urgence, mais son contenu fait aussi sérieusement problème. Voir à ce sujet l'article de Pierre Rousset : [Tibet : les devoirs de la solidarité...](#)

Appel à une mobilisation massive des Tibétains et de tous les amis citoyens français lors du passage de la Flamme Olympique officielle, le lundi 07 avril 2008 à Paris.

Le programme de la manifestation va commencer à 11h du matin sur le parvis des droits de l'Homme au Trocadéro à Paris ensuite il se terminera vers 19h30 devant le Mur de la Paix aux Champs du Mars

A cette occasion, nous allons dénoncer le traitement dégradé du peuple tibétain et les violations systématiques et aggravées des droits de l'homme commises par la Chine populaire.

La Chine a massacré un million et deux cents mille tibétains, et ce qui se passe actuellement sous nos yeux au Tibet n'est rien d'autre qu'un génocide. Cette même Chine fournit des armes à la Junte militaire birmane pour y réprimer la population civile qui ne demande que la démocratie. Elle réprime aussi ceux qui ne font que réclamer la démocratie en Chine.

Par ailleurs, la Chine exerce une influence idéologique sur le Parti communiste vietnamien pour étouffer les voix réclamant la démocratie au Vietnam et elle brandit des menaces d'invasion contre Taiwan. Désormais les militaires chinois mènent des intrusions sur le sol du Népal. La Chine occupe illégalement le Tibet mais aussi le Turkistan oriental et une partie de la Mongolie.

Les récentes répressions militaires chinoises à l'encontre des manifestants pacifiques de la population civile tibétaine témoignent de l'incompatibilité avec les valeurs des Jeux Olympiques. D'autant plus que la Chine s'était engagée devant le Comité international olympique à respecter les droits fondamentaux et la liberté d'expression en Chine et au Tibet pourtant la gestion de la crise au Tibet a prouvé le contraire. La Chine populaire n'inspire plus la confiance et le respect de la Communauté internationale encore moins chez les insoumis.

Empêchons une autre extermination de tout un peuple et de la Nation tibétaine en tirant les leçons du sort des millions des juifs d'Europe pendant seconde Guerre mondiale. Les Tibétains vivent ainsi la situation actuelle.

Notre manifestation contient plusieurs volets d'actions :

- le cortège principal des manifestants va se déplacer du Trocadéro vers le Mur de la Paix dans l'après-midi.

- Un parcours pour les vélos libres dans Paris.
- Un groupe qui va circuler en bateaux sur la Seine.
- Un autre qui va prendre un bus touristique pour circuler dans Paris.

Le but recherché par cette mobilisation est de faire entendre les causes de la défense des droits de l'Homme, de la Justice, de la Liberté et de la Démocratie en Asie. Nous voudrions inviter tous les militants pour le Tibet à converger vers Paris pour être nombreux à cette occasion si particulière et venez avec des drapeaux tibétains et des banderoles.

Cet appel est lancé par l'ensemble des Communautés suivantes : Birmane, Chinoise, Taiwanaise, Tibétaine, Turkistane, Vietnamiennne et COBOP

P.-S.

* Appel notamment publié sur le site : <http://www.tibetan.fr/>